



Ciudad de México 7 de marzo de 2022.

Estimadas/os Coordinadoras/es Nacionales:

La Suprema Corte de Justicia de la Nación y el Consejo de la Judicatura Federal de México, así como la Secretaría Permanente y la Secretaría *pro tempore* de la Cumbre Judicial Iberoamericana, les convocamos cordialmente a participar en la Primera Reunión Preparatoria de la XXI edición de la Cumbre que se realizará del 26 al 28 de abril de 2022 en la Ciudad de México, bajo el eje temático “Por una carrera judicial independiente y eficaz”.

La Suprema Corte de Justicia de la Nación realizará las reservas y cubrirá el hospedaje en el **Hotel Camino Real Polanco** para dos personas por país por cuatro noches, una por Corte y una por Consejo en donde existan ambas instituciones; un representante de la Secretaría Permanente, un representante de la Secretaría *pro tempore* y las personas integrantes de las **Comisiones de Coordinación y Seguimiento y de Género y Acceso a la Justicia**. Además, el Poder Judicial de México solventará los gastos de alimentación de las delegadas y los delegados durante los tres días del evento y los traslados internos que sean necesarios para el desarrollo del mismo.

No obstante, aquellos países que quieran enviar un mayor número de participantes podrán hacerlo asumiendo sus gastos de hospedaje. El personal de la Suprema Corte de Justicia de la Nación podrá apoyarlos en la realización de estas reservas.

Asimismo, en esta oportunidad se hace extensiva la invitación para las presidentas y los presidentes de las Cortes Supremas y Consejos de la Judicatura de los países miembros de Cumbre con las respectivas cortesías de hospedaje, alimentación y transporte terrestre previsto para las y los asistentes convocados.

Las personas interesadas deberán inscribirse accediendo al siguiente enlace: [Formulario de Inscripción –Primera Reunión Preparatoria XXI edición](#)– proporcionando la información solicitada de cada uno de las/os participantes, siendo el **21 de marzo** el último día para su recepción. Si en el momento de la inscripción no cuentan con el itinerario de vuelos posteriormente podrán reeditar el formulario e incluir los datos restantes a más tardar el **28 de marzo**.



Para una mejor organización, los países miembros de la Cumbre Judicial Iberoamericana mediante sus Coordinadoras/es Nacionales deberán enviar obligatoriamente a la Secretaría Permanente ***sec.permanente.cumbre@poderjudicial.gub.uy*** y Secretaría *pro tempore* ***secretariaprotempore@pj.gob.pe*** un listado con las y los participantes de su país que ya fueron inscriptos mediante el formulario indicado.

Como parte del protocolo de bioseguridad, el Poder Judicial de México solicita a todas las personas participantes presenten una prueba COVID de antígenos negativa a su llegada a la Ciudad de México con una vigencia máxima de 72 horas. Agradeceremos se haga la entrega de la misma a la funcionaria (o) que le reciba en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez.

La puntualidad en el envío de la información es de vital importancia para la contratación del servicio de transporte y hospedaje, así como para asegurar el óptimo desarrollo del evento. A la espera de su confirmación nos despedimos de usted muy atentamente.

**Ministro Arturo Zaldívar**

Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación  
y del Consejo de la Judicatura Federal de México

**Secretaría Permanente**

**Ministro John Pérez Brignani**

Presidente de la Suprema Corte de Justicia de  
Uruguay

**Secretaría *pro tempore***

**Magistrada Elvia Barrios Alvarado**

Presidenta del Poder Judicial y de la Corte  
Suprema de Justicia del Perú